et des sceaux de pierre de iu. Quand ils reçoivent une lettre, ils la mettent sur leur tête avant de l'ouvrir.

Depuis le temps de Wou-ti de la dynastie des Han, ce pays a eu des rapports politiques avec la Chine, et la succession de ses rois n'a pas été interrompue. Les habitans sont joyeux, ils chantent et dansent, et ils ont des artisans qui filent et fabriquent de la toile. Dans les déserts à l'ouest, il y a un rat qui vit dans les sables, et qui est grand comme un hérisson, mais qui a la peau de couleur dorée. Il va en troupe. Autrefois les gens de ce pays n'avaient pas de mûriers ni de vers à soie; ils en demandèrent à leurs voisins, qui les refusèrent. Alors le roi demanda à contracter une alliance avec le prince des états situés à l'orient, et on lui accorda cette faveur. Les gens qui allèrent au-devant de la princesse la prévinrent que dans leur pays il n'y avait pas de soie, et qu'il fallait emporter des vers pour avoir de quoi s'habiller. La princesse en prit qu'elle cacha dans son bonnet. Les gardes de la douane n'osèrent la visiter, et ce fut la première fois qu'il y eut des vers à soie dans le pays. La princesse fit graver sur la pierre une défense